

"ADMINISTRACIÓN Y EVALUACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA"

LIC. ZAMORANO MAIA CECILIA



ESTUDIANTE:

SANTIS VAZQUEZ ERIK ESAUL

CARRERA:

LIC.ENFERMERIA

TRABAJO

ENSAYO

NOVENO CUATRÌMESTRE GRUPO "A"

LUGAR Y FECHA DE ENTREGA:

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS A 04 DE JUNIO DE 2020

LA PLANEACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA/ CONCEPTOS BÁSICOS: DEPARTAMENTO Y SERVICIOS DE ENFERMERÍA/ EL PLAN DE TRABAJO. CARACTERÍSTICAS/DIAGNÓSTICO SITUACIONAL

La planeación en los servicios de enfermería es una de las partes más primordiales en la recuperación de un paciente. Se plantea estrategias de trabajo para el personal de la salud en el cual se crea objetivos e intervenciones que le ayuden al personal de salud, tanto como el paciente; se establecen prioridades, la elaboración de objetivos, el desarrollo de intervenciones de enfermería y de asegurarse de que el plan de cuidados que están establecidos con la prioridad de velar por el bien del paciente.

Los tipos de departamentalización están emplazada dependiendo de las necesidades, por lo cual dependiendo del cliente, tiempo, territorio o proyecto que esté involucrado. Plan de trabajo nos brinda información específica acerca de los pasos que tendremos que dar para desarrollar un proyecto de acuerdo a las necesidades en la que estemos laborando. Un plan de trabajo nos sirve para administrar o gestionar cualquier proyecto que ayude al desarrollo.

El diagnostico situacional es la problemática que se está estudiando en la sociedad a través de diversos factores para la interpretación o la identificación de la situación, en la cual ayude a solucionarlo.

La planeación en un servicio de enfermería se basa en diferentes fases en la cual es importante las intervenciones del personal de enfermería en el cual puede ayudar al paciente a lograr una pronta recuperación. Los objetivos del plan de cuidados son promover la comunicación entre los cuidadores (darle una capacitación adecuada a los cuidadores), dirigir los cuidados y la documentación (una constante vigilancia al paciente ayuda al monitoreo del paciente y al cuidador que este con él o ella), crear un registro que posteriormente pueda ser usado para la evaluación, investigación y propósitos legales (ayuda a obtener información necesaria para saber el estado actual y los antecedentes del paciente), proporcionar documentación sobre las necesidades en cuidado de la salud para determinar su coste exacto (las necesidades del paciente y la familia de una documentación para evitar riesgos que exponga al ámbito hospitalario).

Una planificación para un establecimiento de las prioridades en los servicios de enfermería sería una de las prioridades que ayuden a salvar vidas humanas con un código de salud, en lo cual hincapie apoyo al paciente que este más grave, con el cual se atribuye en clasificar a los pacientes de un rango superior a inferior.

La elaboración de objetivos en un ámbito hospitalario son factores que ayudan al paciente a una pronta recuperación y a la vez con personal capacitado y mejor preparado acompañado de familiares que comprendan las situaciones o circunstancias del paciente o familiar trae consigo un objetivo claro y alcanzable para el mejoramiento del paciente. La departamentalización es un grupo que trabaja por el bienestar del paciente con un esfuerzo organizado y con una buena planificación se lograra la meta prevista la creación de departamentos trae consigo dinámicas que ayudan a la recuperación del paciente.

Un plan de trabajo es una estrategia que ayuda al personal, en la cual es una herramienta para la realización de un trabajo de inicio hasta el final en cual se rige en pasos a seguir con el fin de cumplir una meta. Entre los pasos a seguir están en identificar el objetivo, la redacción de una introducción (explicar las razones), establecer metas y objetivos claros, determinar estrategias (plan de trabajo en el tiempo estipulado), identificar limitaciones, mención de procedimientos, medición de proyectos (organización de contenidos), construcción del plan de trabajo y culminación del trabajo, además de la puesta en práctica.

El diagnostico situacional es el conocimiento de los diversos problemas que infligen en la población en la cual se identifican factores que determinan la situación e identificar una evaluación de la problemática. En el cual determina los factores en la que está la problemática por lo general las condiciones de vida del usuario.

En conclusión un servicio de enfermería no sería un desorden sin ninguna planeación previa. Las fases para una elaboración estratégica de un plan que nos lleve a una meta en común que sería el bien del paciente, el cual se trata de un colaboración del personal de salud que este en el servicio. Con el objetivo o meta que nos proponemos hacer que es velar por el bienestar del paciente, es conciso que hay que elaborar un plan de trabajo que ayude al personal de salud a dar una atención de calidad y con una organización del personal que esté en ordenadamente. Entre el diagnostico situacional está relacionada con el ámbito de salud, ya que el personal sanitario esta al cuidado del bienestar de la población,

en el cual se deberá monitorear el entorno de la población, por lo tanto entraría en fase una planificación familiar para cuidar a las diferentes familias de la sociedad y para esto se necesitaría un plan de cuidados. La problemática de los diferentes sectores no ayudan a la población a velar por el bienestar, por lo que influyen diferentes factores que alteran la salud de la sociedad.

FUENTE DE CONSULTA

- Antología UDS (administración y evaluación de los servicios de enfermería), 2020, PDF.